



Reaccionan diputados federales a escándalo por ‘plagio’ de ministra Yasmín Esquivel

En la Cámara de Diputados, integrantes de bancadas de oposición y del bloque mayoritario hicieron referencia, algunos de manera colateral, al escándalo sobre el presunto plagio de la tesis de licenciatura de la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel.

El integrante de la bancada del PAN, Gabriel Quadri, que se refirió en términos despectivos a la ministra, afirmó que el suyo, es un ejemplo de que el país está gobernado por la “kakistocracia”, es decir, tiene el “gobierno de los peores”.

El coordinador de la fracción del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, aludió a la información periodística sobre el “plagio”.

También manifestó, con ironía, que quienes deberían disculparse con la juzgadora, deberían ser los periodistas y el medio que dieron a conocer el hallazgo que la involucra.

Agregó a su publicación un dibujo aparentemente hecho por un niño, donde aparece una figura semejante a una serpiente, con una larga lengua roja de fuera y la frase escrita con tinta negra en la parte superior de la hoja: “no fue plagio”.

“Huele a fuego amigo”

El vicecoordinador de la bancada del PAN, Jorge Triana, expresó sus reservas sobre el plagio de tesis.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/22/reaccionan-diputados-federales-escandalo-por-plagio-de-ministra-yasmin-esquivel-577239.html>